
Blüten 2013 von Elke

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 29. Mai 2013, 09:23

Hallo zusammen,

die 550/1 ist in meinen Augen wirklich bildhübsch. Kann man den Ableger wohl schon 
abmachen, wenn die Blüte bestäubt ist, oder sollte ich besser warten, bis sich eine Frucht 
gebildet hat? Ich frage, weil ich die Pflanze natürlich nicht unnötig stören will bei der 
Fruchtbildung.

Die meisten Blüten scheinen nach meinen Recherchen in der Größe noch zurückgeblieben zu 
sein. Teilweise sind die Pflanzen wohl noch zu klein, aber das Wetter spielt sicher auch eine 
Rolle.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2682-bl%C3%BCten-2013-von-
elke/&postID=22789#post22789
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